

6月11日(土)

伊方原発

ゲート前に

集まるう!

「希望の牧場ふくしま」の吉澤正巳さん  
来たる!

午後1時半～八幡浜市民  
会館で講演いただきます。



# 伊方原発ゲート前の 座り込みに集まろう！

4月14日以来の熊本の地震は、その存在すら知られていなかった九州の中央構造線が動いて起きました。この線の両端にある、伊方と川内2つの原発を動かしてはなりません。

私たち原発さよなら四国ネットワークは、「九州の中央構造線に火がついた。川内原発を止める 伊方原発を動かすな」を合い言葉に、ひとりでも多くの市民とともに、この意思表示を行いたいと考え、毎月11日に伊方原発ゲート前で実施されてきた「座り込み」への参加を呼びかけます。

## ●伊方原発ゲート前座り込みのこれまで

2011年3月11日の後、伊方原発ゲート前では毎月11日、有志による座り込みが続けられてきました。(2016年4月現在 59回)

昨年12月まではゲートは閉じており警察もパトロールをするだけでしたが、1月以来警察は道路使用許可申請を求めるようになりました。

2月以降は「八幡浜・原発から子どもを守る女の会」が申請を出し許可を得て行なっています。平日、休日問わずゲートが開かれ工事車両が頻繁に出入りし、警備員が倍増し警察車両が集会の間は停車して監視するようになりました。

これは7月の再稼働に向け四国電力が工事のピッチを上げていることと、反対派への圧力をかけているのだと思われます。

**伊方原発ゲート前の座り込みに主催者はいません。「伊方原発をとめよう」という個人が、毎月11日に意思表示を続けてきた、その積み重ねが59回になったのです。**

(ツイキャス録画 <http://twitcasting.tv/togura04/movie/260914472>)

## ●伊方原発ゲート前座り込み

四国電力が3号機を再稼働したいとしている7月に向け、6月11日は多くの市民で原発を囲みましょう。

**6月11日(土)午前10時～12時 雨天決行**

(7月11日(月)にも、それ以降にもたくさんの方に集まっていたいただきたいと思います。)

## ●参加方法

- ・申し込み等は不要
- ・風が強く天気が変わりやすいので、防風、防寒、雨具をお忘れなく。携帯チェアもしくはシートも。
- ・スピーチ・アピール・パフォーマンス大歓迎（マイクあります。）

**中央構造線に火がついた／川内原発をとめる／**

**伊方原発は動かすな** 原発さよなら四国ネットワーク

2016年5月10日